

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023
Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

MINISTERIO DE DEFENSA

<p>@DefensaEc 📢 #ComunicadoOficial 📌 Ver más Nota referente: La Hora</p>	
<p>@DefensaEc Mediante operaciones de inteligencia naval las @FFAAECUADOR, a través de la @armada_ecuador desarticula una banda delictiva en la ciudad de #Guayaquil. #NoParamosec Vía: @tctelevisión Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Escuelas de Formación Las Escuelas Militares ecuatorianas proporcionan una educación basada en valores como la lealtad, responsabilidad, disciplina, honor y liderazgo #NoParamosec Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Vehículos tácticos multipropósitos "Cobra II", serán presentados mañana, durante la ceremonia militar por la conmemoración del Primer Grito de Independencia en la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro. #NoParamosec Vía: @ecuavisa Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Las @FFAAECUADOR reafirmamos nuestro compromiso con el país para combatir el tráfico de estupefacientes. #NoParamosec Ver más</p>	
<p>@DefensaEc #9deAgosto Día Nacional de la Cultura y Fundación de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión". El Ministerio de Defensa Nacional rinde un homenaje a los artistas ecuatorianos Ver más</p>	
<p>@DefensaEc BUZÓN ÉTICO DEFENSA Este buzón de transparencia está habilitado para DENUNCIAS sobre irregularidades cometidas en el sector Defensa. Escríbenos escaneando el Código QR o ingresando a: https://bit.ly/3DMC8cw ¡Tu opinión es importante para nuestra mejora continúa! #NoParamosec Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023 Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

@MuseosDefensaEC

🏛️🧐 #CosasQueNoSabías [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🏛️🏠 Visítanos en el museo CasaDeLosTratados en Girón este mes de las artes. 🎨
¿Sabías que ocurrió el 10 de agosto de 1809? [ec](#) Sumérgete en la historia a través de nuestros recorridos y la proyección de un video. 📅 ¡Te esperamos! [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👉 En conmemoración al #DíaNacionalDeLaCultura te invitamos a escuchar el #EncuentroCultural de los Museos de la Defensa y conocer sobre el aporte del sector turístico en la promoción y difusión de la cultura en Ecuador. [ec](#) 🎧 Escúchanos por:
🌐 <http://radiomidena.gob.ec> 🌐 [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👉 El Gral. Guillermo Rodríguez Lara instauró el #DíaNacionalDeLaCultura (1975), en reconocimiento a la creación de la @CasadelaCultura (1944). Su fin es concienciar sobre la importancia de salvaguardar la cultura autóctona de los pueblos para fortalecer la identidad nacional. [ec](#) [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Estado de excepción a nivel nacional. Radio Huancavilca

Presidente @LassoGuillermo emitió el Decreto 841 que establece el estado de excepción a nivel nacional, limitando derecho de reunión, confidencialidad de correspondencia y ordena la movilización de @FFAAECUADOR. [Ver más](#)

Nota referente: [El Universo](#)



Asesinan al candidato Fernando Villavicencio en Quito. La Hora

A la salida de un mitin político que se desarrollaba en el Colegio Anderson. El candidato había denunciado en varias oportunidades sobre las amenazas contra su vida por parte de grupos delincuenciales. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Diario](#), [El Mercurio](#), [La República](#), [Expreso](#), [Primicias](#), [El Telégrafo](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023 Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

<p>Lasso convoca a autoridades a reunión urgente tras la muerte de Fernando Villavicencio. El Mercurio</p> <p>El presidente Guillermo Lasso se pronunció ante la muerte del candidato a la presidencia de la República, Fernando Villavicencio por la Lista 25, la noche de este miércoles 9 de agosto de 2023, en un ataque armado. Ver más</p> <p>Notas referentes: La República, Expreso, Expreso, El Comercio</p>	
<p>¿Qué pasa con la candidatura de Fernando Villavicencio tras su muerte? El Mercurio</p> <p>El asesinato del candidato a la presidencia de Ecuador, Fernando Villavicencio, la tarde de este miércoles 9 de agosto de 2023 al finalizar un mitin político al norte de Quito, consternó al país. Ver más</p> <p>Notas referentes: Expreso</p>	
<p>Demás candidatos suspenden la campaña tras el asesinato de Fernando Villavicencio. El Diario</p> <p>Los siete candidatos presidenciales pararon su campaña y se pronunciaron la noche de este miércoles sobre el asesinato de Fernando Villavicencio. Fernando Villavicencio, candidato presidencial por el movimiento Construye, lista 25, sufrió un atentado mortal. Ver más</p>	
<p>Único detenido por el crimen de Villavicencio murió al llegar a la Unidad de Flagrancia. El Diario</p> <p>La Fiscalía General del Estado (FGE) confirmó que el único detenido por el crimen de Fernando Villavicencio, falleció. El deceso se dio al llegar a la Unidad de Flagrancia, en el norte de Quito. Ver más</p> <p>Notas referentes: La República, Expreso, Primicias, El Telégrafo, El Comercio, El Universo, El Universo</p>	
<p>La iglesia Católica insta a trabajar por la paz, libertad y Justicia. Expreso</p> <p>En un comunicado la Conferencia Episcopal Ecuatoriana mostró su pesar por el fallecimiento del candidato presidencial, Fernando Villavicencio. En sus redes sociales compartió su pesar por la creciente escalada de violencia criminal que registra el país e hizo un llamado a la unión por la paz en el territorio. Ver más</p>	
<p>Fiscalía levanta indicios del asesinato de Fernando Villavicencio. Primicias</p> <p>La Fiscalía General del Estado anunció que inició las investigaciones por el asesinato del candidato presidencial Fernando Villavicencio, ocurrido la tarde de este 9 de agosto de 2023. Ver más</p>	
<p>Otto y Yaku invitan a demás candidatos a unir sus propuestas de seguridad. Expreso</p> <p>Tras la muerte del candidato presidencia por el movimiento Construye y exasambleísta Fernando Villavicencio, los demás contendores anunciaron que iban a detener sus actividades de campaña electoral por solidaridad y respeto al quién también fue periodista y denunció un sin número de hechos de corrupción. Ver más</p>	
<p>Nueve personas resultaron heridas en el ataque armado a Fernando Villavicencio. El Telégrafo</p> <p>La tarde del miércoles 9 de agosto de 2023, un atentado armado terminó con la vida de Fernando Villavicencio, quien figuraba como candidato a la Presidencia de Ecuador. Según la Fiscalía General del Estado, el atentado dejó nueve personas heridas, entre los que se reportan una candidata a asambleísta y dos policías que se encontraban en el lugar en donde se desarrolló el mitin de Villavicencio y sus seguidores. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023 Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

<p>¿Se podrían postergar las elecciones presidenciales 2023? El Telégrafo El Consejo Nacional Electora (CNE) rechazó los actos de violencia que vive el país, tras el crimen del candidato presidencial Fernando Villavicencio. Según la institución, estos hechos empañan el desarrollo de los comicios y la democracia. Pero ¿se pueden suspender las elecciones presidenciales 2023? Ver más</p>	
<p>Perú condena el asesinato de Fernando Villavicencio y 'expresa su más firme rechazo a todo acto de violencia e intimidación que afecte el desarrollo de la democracia' El Universo El Gobierno del Perú condenó enérgicamente este miércoles el asesinato del candidato presidencial Fernando Villavicencio tras un mitin político y rechazó todo tipo de acto que afecte al desarrollo de la democracia en la región, a través de un breve comunicado compartido en las redes sociales de la Cancillería. Ver más</p>	
<p>'La justicia debe asumir esta responsabilidad', dice Paco Moncayo sobre el asesinato de Fernando Villavicencio en 'CNN en español' El Universo El exconsejero de seguridad Paco Moncayo condenó el asesinato del candidato presidencial Fernando Villavicencio este miércoles 9 de agosto, al salir de un mitin político, en Quito. Ver más</p>	
<p>Ministerio pide a planteles educativos suspender actos por el 10 de Agosto. Primicias El Ministerio de Educación solicitó a las instituciones educativas del régimen Costa-Galápagos que suspendan las actividades de celebración previstas por el 10 de Agosto, fecha en la que se conmemora el Primer Grito de Independencia en el país. Ver más</p>	
<p>La Armada rescató en altamar a tres hombres desaparecidos hace dos semanas. El Diario Un buque de la Armada del Ecuador rescató a tres pescadores que fueron reportados como desaparecidos hace 15 días. Las labores de rescate de los tres pescadores se dieron en el altamar, informó la Armada en un comunicado. Ver más</p>	
<p>Policías estrenarán fusiles, chalecos y vehículos blindados, en cuatro meses. Primicias La Policía Nacional concretó, finalmente, la compra de armamento, vehículos blindados y equipos para sus agentes. La Comandancia adjudicó cinco procesos internacionales. En total, la entidad uniformada gastó USD 20,5 millones en la adquisición de vehículos, cascos y chalecos antibalas, armas largas y cortas. Ver más</p>	
<p>Consejo Nacional Electoral aplica medidas de seguridad y se amuralla en Quito. El Universo El Consejo Nacional Electoral (CNE) toma medidas de seguridad y este 9 de agosto miembros de la Policía Nacional colocaron vallas metálicas en las inmediaciones de la matriz en Quito. Ver más</p>	
<p>Policía Nacional rescata a la decana de Medicina de la Universidad de Guayaquil. La Hora Durante la acción de rescate fue aprehendida una persona. El cuerpo de seguridad respondió con rapidez ante el secuestro de la educadora. La Policía Nacional informó sobre el rescate de la decana de la Facultad de Medicina de la Universidad de Guayaquil, María Antonieta Touriz, quien fue secuestrada por antisociales en horas de la mañana de este miércoles 09 de agosto. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023 Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

Director de la Penitenciaría: “Yo encontré un centro ya podrido”. Primicias

El director de la Penitenciaría del Litoral, Ronald Sánchez, volvió al trabajo y sigue desempeñando sus funciones en el centro carcelario de Guayaquil, luego de que un juez calificara como ilegal su detención por falta de evidencias, el pasado 5 de agosto de 2023. [Ver más](#)



Reubicación carcelaria se financiaría con venta de predios de la Penitenciaría. Primicias

La propia comercialización de los terrenos donde se asienta la Penitenciaría del Litoral puede servir para trasladar el complejo carcelario del norte de Guayaquil fuera del perímetro urbano y para construir una nueva cárcel. [Ver más](#)



El ECU911 hace seis recomendaciones para el feriado del 10 de agosto. Primicias

Las labores operativas y de contingencia del sistema ECU911 contarán con 3.284 funcionarios, durante el feriado por el 10 de agosto, trasladado para este viernes 11 de agosto de 2023. La atención a través de la línea 9-1-1, el sistema de cámaras, la 'app' para teléfonos móviles y otros mecanismos de alerta, será ininterrumpida. [Ver más](#)



Casi 50.000 policías se desplegarán a nivel nacional por el feriado del 10 de agosto, con énfasis en sitios turísticos. El Universo

Desde este jueves, 10 de agosto, a partir del mediodía se iniciará el operativo policial por el feriado del Primer Grito de Independencia, que culminará el lunes 14 de agosto a las 06:00. [Ver más](#)



Delinquentes le disparan a un comerciante para robarle en la vía Riobamba – Ambato. La Hora

Fueron 5 mil dólares los que delinquentes armados le sustrajeron a un hombre que viajaba en la vía Riobamba – Ambato. Sobre el hecho se supo la tarde del martes 8 de agosto de 2023. Al ECU 911 se elevó el pedido de ayuda de la víctima, por lo que la Policía acudió al lugar de los hechos. [Ver más](#)



Adolescente es víctima de robo armado. La Hora

Ocurrió en la avenida José Peralta y calle Julio Zaldumbide de Ambato, la tarde del martes 9 de agosto de 2023. Al ECU 911 se dio a conocer el ilícito y personal policial fue despachado al lugar de los hechos. [Ver más](#)



Amenaza de muerte a un taxista para robarle. La Hora

Un sujeto fue aprehendido por haber asaltado con un cuchillo a un taxista. El hecho se registró entre la tarde del martes 8 de agosto de 2023. Sucedió en la avenida 12 de Noviembre y calle Espejo, centro de Ambato. Al ECU 911 se dio a conocer el hecho. [Ver más](#)



Empresario manabita habría sido secuestrado en Santo Domingo de los Tsáchilas. El Diario

Un reconocido empresario manabita habría sido víctima de secuestro la tarde de este miércoles 9 de agosto del 2023. El hecho se registró en la construcción de una gasolinera ubicada en el kilómetro 26 de la vía El Carmen-Santo Domingo. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023 Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

<p>¡URGENTE! Tres hombres asesinados dentro de un taller de fibra en Manta. El Diario</p> <p>Tres hombres fueron asesinados a tiros dentro de un taller de fibra y pintura de vehiculos en el barrio Altamira, de Manta. El hecho se registró pasadas las 13h00 de este miércoles 9 de agosto del 2023. Ver más</p>	
<p>Liberan a decana secuestrada esta mañana en Guayaquil. El Diario</p> <p>A través de su cuenta de la red social X (antes Twitter), la Policía Nacional informó de la liberación de María Antonieta Touriz, decana de la facultad de Medicina de la universidad de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Capturan a implicado en el robo y disparo a padre de familia. El Diario</p> <p>A través de las redes sociales, el comandante general de la Policía Nacional, Fausto Salinas, informó de la detención de uno de los implicados en realizar un disparo a un hombre en frente de su hija. Ver más</p>	
<p>Matan a empresario minero en el cantón Camilo Ponce Enríquez. El Mercurio</p> <p>Una agrupación delictiva armada con fusiles asesinó al dirigente y empresario minero Ángel Gaona Castillo. El ataque fue perpetrado a las 11:10 del martes, 8 de agosto de 2023, en la comunidad Santa Martha del cantón Camilo Ponce Enríquez, en la provincia del Azuay. Ver más</p>	
<p>Tres detenidos en Ponce Enríquez con armas y uso de prendas militares. El Mercurio</p> <p>En el cantón Camilo Ponce Enríquez, la Policía Nacional detuvo este miércoles 9 de agosto de 2023 a tres personas, dos de los cuales utilizaban prendas similares a las de uso militar. Juan Zapata, ministro del Interior, informó que los tres sujetos circulaban en un vehículo polarizado y portaban armas de fuego. Ver más</p>	
<p>Las muertes violentas se centran en 17 distritos y cinco zonas del país. Expreso</p> <p>La mayoría de muertes violentas que se registra en el país se concentra en 17 distritos y en cinco zonas del país. Esas zonas son: la 8, 4, 1, 5 y 7 que corresponde a las subzonas del Distrito Metropolitano de Guayaquil (DMG), Manabí, Esmeraldas, Guayas, Santa Elena, Los Ríos y El Oro. Ver más</p>	
<p>Crece número de candidatos con protección policial en la última semana de campaña. Expreso</p> <p>A escasos once días para las elecciones extraordinarias ya son 31 los candidatos a asambleístas provinciales que reciben protección de la Policía Nacional que encontró que su integridad podría estar en riesgo. Ver más</p>	
<p>El Municipio de Durán irá a teletrabajo por falta de seguridad. Expreso</p> <p>Ante los continuos actos de violencias registrados en el cantón Durán durante los últimos días, donde no solo se han visto afectados los ciudadanos, sino también los servidores públicos, las autoridades han tomado una decisión. Ver más</p>	
<p>Con 40 disparos matan a un empresario minero. Expreso</p> <p>Al empresario minero Ángel Gaona le propinaron al menos 40 balazos de fusil. Él es la víctima del enfrentamiento armado dentro de las instalaciones mineras Nueve de Octubre, en Santa Martha, Camilo Ponce Enríquez. Ver más</p>	
<p>Roban en la casa de exalcalde del cantón La Libertad. Expreso</p> <p>“Fue de terror. Andaban siete sujetos, todos con capucha. No respetaron a las mujeres, ni los niños, a cada rato nos amenazaban con matarnos”, narró Antonio Espinoza Infante, exalcalde de La Libertad, en la Fiscalía local, donde presentó la denuncia del atraco y robo que sufrió la madrugada del martes. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023 Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

Robaron USD 16.000 de una iglesia al norte de Quito. Primicias

Una iglesia ubicada entre las avenidas Amazonas y El Inca, al norte de Quito, fue blanco de un atraco, confirmó la Policía este 9 de agosto de 2023. El monto del perjuicio asciende a USD 16.000, que estaban guardados en dos cofres de madera y metal. Ocurrió en la Iglesia Católica Nuestra Señora del Carmen. [Ver más](#)



Héroe de la guerra del Cenepa fue secuestrado cuando acudió a una tienda en Machala. El Universo

Han pasado tres días, y la familia del héroe del Cenepa Luis Honores Guanga no tiene noticias de su paradero y tampoco exigencias para liberarlo. Su hijo Alexander Honores denunció que fue secuestrado al salir de su casa a comprar para el desayuno a la tienda de la esquina, en la parroquia El Cambio del cantón Machala, provincia de El Oro. [Ver más](#)



Hombre que amenazó a Joe Biden asesinado por el FBI. Primicias

Agentes del FBI mataron, durante una redada en Utah, a un hombre que había amenazado con atentar contra el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, informó la cadena de televisión ABC. [Ver más](#)



Un naufragio frente a la isla italiana de Lampedusa deja 41 migrantes muertos. Expreso

Un total de 41 personas han muerto en un nuevo naufragio registrado frente a la isla italiana de Lampedusa (sur de Italia), según los testimonios de cuatro supervivientes que fueron rescatados por la Guardia Costera italiana, confirmaron a EFE fuentes de la Organización Internacional de las Migraciones (OIM) [Ver más](#)



Detienen en Colombia al narco ecuatoriano Carlos Meza; EE.UU. pide su extradición. Expreso

El ecuatoriano Carlos Adolfo Meza Sánchez fue capturado por la Policía Metropolitana de Pasto el sábado 5 de agosto, informaron autoridades colombianas. Carlos Arley, subcomandante de Policía de Pasto, anunció la detención, que fue ejecutada mediante actividades de identificación de personas y solicitud de antecedentes. [Ver más](#)



Familiares de detenidos durante las redadas de Bukele protestan contra juicios grupales. La República

Representantes de unas 15 familias de personas detenidas en el régimen de excepción, implementado desde marzo de 2022 en El Salvador para enfrentar a las pandillas, protestaron este miércoles contra unas reformas penales, que aún no están vigentes, que permiten juicios grupales y que podrían dilatar audiencias hasta el 2028. [Ver más](#)



Declaran culpable a uno de los líderes de la pandilla MS-13 en Nueva York. La República

Un jurado de Nueva York halló hoy culpable a Melvi Amador Ríos, líder del grupo Centrales Locos Salvatruchas (CLS), una facción de la pandilla MS-13, de 17 cargos que incluyen crimen organizado, asesinato y porte de armas, por los que enfrenta una condena de cadena perpetua, informó la Fiscalía federal para el Distrito Este de Nueva York. [Ver más](#)



Ucrania busca relanzar contraofensiva en el frente sur. La República

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, intenta relanzar la contraofensiva de su ejército en el frente sur, donde las tropas ucranianas habrían alcanzado la primera línea defensiva del enemigo en un intento de llegar al mar y aislar la península de Crimea. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023 Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

¿Cadena perpetua o pena de muerte? Qué calificación tiene en las leyes de Tailandia el macabro homicidio cometido por el español Daniel Sancho contra el cirujano colombiano. El Universo

El futuro de Daniel Sancho es incierto. El asesino del médico colombiano Edwin Arrieta Arteaga, de 44 años, podría obtener un puesto en el corredor de la muerte en un país como Tailandia que impone la pena capital a reos acusados por delitos similares a los que él cometió. [Ver más](#)



En Argentina muere una niña de 11 años de edad tras robo de su teléfono y mochila mientras llegaba a la escuela. El Universo

Dos delincuentes en moto asaltaron este miércoles a una niña de 11 años de edad, a quien le robaron su mochila mientras se dirigía a la escuela. Ocurrió a las 07:30 en Lanús, ciudad de la provincia de Buenos Aires, capital de Argentina. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#MoronaSantiago Mediante información de inteligencia militar en el sector de Yuquiantza, efectivos militares decomisaron 375 galones de diésel e incautaron el siguiente armamento: 1 subametralladora, 1 revólver, 1 carabina, 1 fusil Mausser y 65 municiones de diferente calibre. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Guayas Efectivos del Grupo de Tarea #Durán, realizan operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en la ciudadela Abel Gilbert junto al municipio de #Durán. 📍Cortesía: @tctelevisión #FFAAContigoEC [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#ElOro En el sector Las Barracas de Puerto Bolívar, dos sujetos fueron aprehendidos presuntamente pertenecientes a Grupos Delincuenciales Organizados, quienes tenían boleta de captura, en su poder se decomisó: 5 dispositivos móviles y sobres con sustancias sujetas a fiscalización [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Guayaquil | El Comando de #Guardacostas EC recibió periodistas de prensa internacional Alemana ARD 1 DE y medios de prensa local, con el fin de difundir el trabajo que realiza diariamente el Comando de Guardacostas, en el combate a las actividades #ilícitas. #YosoyNaval [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Callao PE | La #ArmadaEcuatoriana EC y las armadas de los países de la región (#Perú, #Argentina, #Chile, #Paraguay, #Uruguay, #México, #Colombia) participaron en la inauguración del ejercicio multinacional de Control Naval de Tránsito Marítimo TRASAMERICA XII PERÚ 2023. [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Guayaquil | La Comandancia de la Escuadra #Naval recibió la visita del IX Curso de Almacenamiento y Manejo de Munición y Explosivos, quienes visitaron las unidades de #superficie, a fin de conocer sus pañoles de armamento como parte del #entrenamiento impartido. #YosoyNaval EC [Ver más](#)



Fuerza Aérea Ecuatoriana

El Grupo de Operaciones Especiales de la Fuerza Aérea #GOEFA cumplió con el entrenamiento de baja, media y alta montaña en diferentes puntos y elevaciones de la cordillera ecuatoriana, a fin de actualizar los procedimientos para evacuación de víctimas en los glaciares. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023 Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

<p>@armada_ecuador EC ¡NUEVA CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA! EC La #ArmadaEcuatoriana se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día; Únete a esta emocionante aventura y descubre el legado marítimo que marcará un hito en nuestra historia naval! 🚢🌊📖 #FFAAContigo #YosoyNaval #EstamosParaServir Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR 🇺🇸 #Issfa31AñosDeHistoria El Issfa fundamentó su política de seguridad, capaz de afrontar cualquier crisis en el tiempo. #SomosFamiliaMilitar #IssfaSiempreContigo Ver más</p>	
<p>@espeinnovativa 🤝 Durante una reunión, la Directora de la Unidad de Negocios de ESPE-INNOVATIVA EP, Msc. Ana María Aldás, y el Gestor de Transferencia de Tecnología, Ing. José A. Gallardo, se encontraron con las autoridades de la Universidad de las Fuerzas Armadas ESPE sede Santo Domingo. @ESPEU Ver más</p>	
<p>@ESPEU Comunidad universitaria participa 🧠👥📖 #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE101años Ver más</p>	
<p>@ESPEU Semana de la sostenibilidad 💡👉📖 Insíbete aquí: https://docs.google.com/.../1FAIpQLScPMYe4cywzJp.../viewform #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE101años Ver más</p>	
<p>@ESPEU 🎉🎊 Felicidades a la Universidad @UTEoficial por su aniversario. #52años en beneficio de la Educación Superior. #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE101años @ces_ec @Caces_Ec Ver más</p>	
<p>@ESPEU 🟠🟡🟢🟠 "No se puede matar la verdad. No se puede matar la justicia. No se puede matar aquello por lo que luchamos." –Jean Dominique #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE101años Ver más</p>	
<p>@AstinaveEp ASTINA VE EP recibió la vista del Dr. @JorBenavidesO- Presidente del Directorio de @EMCOEP, el cual verificó la capacidad del astillero y su atención a los buques del sector defensa y pesquero nacional. #Eltrabajocontinúa 🚢 @Presidencia_Ec Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023
Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

COYUNTURA

Gobierno confirma que elecciones presidenciales se realizarán el 20 de agosto de 2023. El Comercio

El Gobierno Nacional confirmó que se mantiene el 20 de agosto de 2023 como fecha prevista para las próximas elecciones presidenciales. La decisión fue tomada por el Gabinete de Seguridad que sesionó en el Palacio de Carondelet la noche del miércoles 9 de agosto de 2023, tras el asesinato del candidato presidencial Fernando Villavicencio. [Ver más](#)



Un fenómeno de El Niño con efectos moderados para Ecuador y la región, prevé Citi. Expreso

Un fenómeno de El Niño con impacto mesurado para la región y Ecuador, estima Citi. El evento de origen climático ya empieza a causar estragos a escala mundial y se esperan estragos para la región. [Ver más](#)



En Ecuador han quedado 6.313 damnificados por la época lluviosa. Expreso

En el último informe de la Secretaría de Gestión de Riesgo (SGR) se detalló que se han registrado 2.642 eventos peligrosos en las 24 provincias de Ecuador por la fuerte época lluviosa dada desde el 01 de enero de 2023. [Ver más](#)



La UNE acusa a la Ministra de Educación de supuesto peculado. Primicias

La Unión Nacional de Educadores (UNE) revisó 10 procesos de contratación de consultorías por USD 3,6 millones, desarrollados por el Ministerio de Educación, dirigido por María Brown, y afirman que estarían incumpliendo con las leyes. [Ver más](#)



OPINIÓN

Indignación. El Universo

Tres balas no solo apagaron la vida de un candidato presidencial. Ecuador quedó impávido, impotente, impactado, indignado.

Fernando Villavicencio fue asesinado al caer la noche del 9 de agosto de 2023. Sin importar la custodia policial los sicarios se acercaron a él y descargaron sus armas. En este momento de indignación ¿qué puede decir el Estado?, ¿qué va a pasar en el país?, ¿quién responde por este nuevo crimen que es noticia internacional? Demasiadas preguntas sin respuesta. [Ver más](#)

ELUNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

Como el Cid Campeador: que les gane después de muerto. Carlos Jijón. La República

Un par de días después que la Mafia asesinara a Carlos Luis Galán, el 18 de agosto de 1989, su jefe de campaña, César Gaviria tomó la bandera de la candidatura presidencial para continuar la lucha de su compañero y amigo. La violencia del narcotráfico era entonces el principal problema de Colombia. Y el Cartel de Medellín, liderado por el tenebroso Pablo Escobar, era el principal enemigo, al que el posteriormente elegido Presidente Gaviria tenía que desmontar si es que Colombia iba a tener algún futuro. La violenta muerte de Galán conmocionó a América Latina, como hoy ha sacudido al continente el asesinato vil de Fernando Villavicencio, el candidato que con mayor valentía enfrentaba no solo a los carteles sino a su entorno político, con tanto éxito que, según las encuestas, al menos disputaba el segundo lugar y se perfilaba como un probable contendor de segunda vuelta. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023 Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

Se viene otro debate sin debate. Roberto Aguilar. Expreso

La nueva receta del debate de candidatos a la presidencia de la República añade cuatro gotas de interacción cronometradas al segundo. Ahí donde los debates anteriores contemplaban la posibilidad de que un candidato, nada más que uno y siempre el mismo, pudiera dirigir preguntas a otro, a razón de una por cada “eje temático” (el mecanismo más antidialéctico que concebir se pueda, a quién se le habrá ocurrido), el nuevo reglamento concebido para el debate de este domingo diseña un intrincado sistema de réplicas y contrarréplicas con intervenciones minúsculas (las hay de 15 segundos) y profusión de ánforas y sorteos y pausas procedimentales, por usar una palabra tan fea como lo que representa. En suma: ya no será uno solo el candidato que pueda interactuar con otro sino dos por eje temático (si es que el concepto de “interactuar” se aplica a un intercambio de una vía) y siempre con la camisa de fuerza de un sistema tan rígido que impedirá lo que todo debate debería estimular: el libre flujo de la expresión y la palabra. Si en años anteriores las tres cuartas partes del tiempo real de duración del debate se perdió en pausas y pasos de procedimiento (esta cifra no es un invento, responde a una medición real), en esta ocasión es probable que el tiempo muerto tampoco baje del 50 por ciento. [Ver más](#)



La deuda con el civismo. Fausto Segovia. El Comercio

El civismo -del latín civis, ciudadano, y civitas, civitatis, ciudad- entendido en el mundo moderno como pertenencia e identidad con el país, su cultura, sus instituciones y los intereses patrióticos subyacentes, necesita una política pública. Según el ecuatoriano Javier Andrade, artista de profesión, radicado en Alemania, “en el país se vació el sentido de civismo”. “Para el caso de nuestras sociedades -dice- la memoria es un factor de resistencia y de reencuentro”, pero “la globalización, tal como está planteada, por ser absorbente, aglutinadora e imperativa, descalifica toda manifestación de diversidad”. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

RADIO Y TELEVISIÓN

Presidente de la república entrega vehículos y equipos de combate. Mención Ministro de Defensa – Telerama 9-agosto-2023

[Ver más](#)



Operativo militar en el Cantón Durán - TC 9-agosto-2023



FAE DESDE ADENTRO ALA 22 - Fuerza Aérea 9-agosto-2023

En el segmento FAE desde Adentro les invitamos a conocer el Ala de Combate Nro. 22

[Ver más](#)



Desarticulan banda delictiva con Inteligencia Naval TC 9-agosto-2023



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 10 de Agosto de 2023 Aniversario del Primer Grito de la Independencia (1809)

<p>Fuerzas armadas realizan operativo de control de armas en Durán – Telerama 9-agosto-2023 Ver más</p>	
<p>Nueve hombres asesinaron a un empresario minero en el cantón Ponce Enríquez. Mención FF. AA y Policía Nacional – Ecuavisa 9-agosto-2023 Ver más</p>	
<p>Militares realizaron pruebas en carros Cobra II que son 4x4. Ecuavisa 09-agosto - 2023</p>	
<p>Se mantiene la presencia militar en controles y operativos – RTS 9-agosto-2023 Se prolonga el estado de excepción en Durán debido a la creciente ola de violencia. Indican las autoridades que durante los operativos de las dos últimas semanas se ha logrado la detención de unas 50 personas, y se ha procedido al decomiso de 30 armas de fuego. Ver más</p>	
<p>Seguridad con policías y militares en Camilo Ponce. Teleamazonas 9-agosto-2023</p>	